

とんぐい村の こみ・すく通信

令和4年7月11日発行 令和4年度 **第7号**
 更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

みんなの学校応援団の活動を紹介<その4> 更別農業高校との連携

今までの学校応援団としての主なかわり (小中学校関係)

- 更小2年生と一緒に花壇づくり
- 更小・上更小3年生の酪農体験受入
- 更小2年生とトマトで交流
- 更別中央中1年生にパン作り指導
- 更別中央中1年生の小麦圃場見学受入
- たくさん連携していただいています 

村の応援団でもある 更別農業高校

村の花いっぱい運動に協力し、村内の各施設、行政区に植える2万ポットの花の苗を種から育て提供いただいています。また野菜の苗も提供。
 更には、すもも等の地場産品を使った商品開発も進めています。 

更別農業高校では、高校生全員が農業クラブに所属。そのクラブの目標は以下の3点です。

- 「社会性」地域の人とのコミュニケーションをとおして社会性を養う
- 「指導性」周りに教えることで生徒自身の指導力を高める
- 「科学性」生徒の知識、技術の専門性を養う



これらの目標を達成すべく、地域のいろいろな団体との交流を行っています。小中学生との交流は、更に「更別農業高校のことを知ってもらおう」ことが目的になっています。

小中学生にとって、更農のお兄さんお姉さんとの交流は大変有意義なものになっています。

更小2年生と更農生との交流



更別小学校2年生は更別農業高校生活科学科2年生から教えてもらいながら花壇に花を植える予定でした。

しかし、予定していた日が雨天のため実施できず、その後はお互いの都合が合わないため、6月8日に更農生だけが更小の花壇で作業。2年生が植えられる程度の花を残し、それ以外は全て植えていってくれました。高校生は短い時間の中で一生懸命作業をしてくれました。

高校生から 更小2年生へのメッセージ

- 2年生のみなさんといっしょに花うえができませんでしたが、デザインのとおり、砂時計とひし形を花の色で分かるようにうえました。
- わたしたちが、種から育てた大事な花のなえです。どうかあいじょうをこめて育ててあげてください。水やりも忘れずお願いします。
- 村をきれいにするための「花いっぱい運動」のとりくみです。きれいに咲くように祈っています。
- 運動会が近いんですね。けがに気をつけてがんばってください。

更別小学校2年生から感謝のメッセージ(一部)

- ・きれいなお花をどうもありがとう。だいじにそだてて大きくそだてます。
- ・お水をいっぱいあげて、げんきいっぱいの花にするよ。
- ・いそがしい中、花うえにきてくれてありがとう。
- ・しっかりかたちどおりに(花壇を)つくってもらってありがとうございます。



2年生一人一人から、花壇をつくりに来てくれた更別農業高校の生徒の皆さんに、感謝のメッセージが届いていました。